



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	02/08/2023	OPINIÓN



RED COMPARTIDA

[@laprensaoem](#)
redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 2 DE AGOSTO DE 2023

RED COMPARTIDA | Cacería de ¿Ayotzinapos?

Nos dicen que después de la retirada del GIEI, que causó un verdadero enojo en el presidente por la balconada a sus consentidos, se desataron los demonios en Palacio Nacional y a la par del levantamiento del censo de desaparecidos, que hoy mismo ya están haciendo los Siervos de la Nación, nos dicen que ahora también irán sobre todos aquellos personajes que fueron vinculados directamente con la tragedia de Ayotzinapa. El chisme es que dentro de los señalados está Ángel Aguirre Rivero, ex gobernador de Guerrero, de quien la Fiscalía General de la República hace tiempo tiene un expediente al que finalmente han decidido dar trámite. Con esto, la plácida paz en la que ha vivido Aguirre casi una década llegaría a su fin, falta ver la intensidad real con la que se manifestará la fiscalía, pero, cualquiera que esta sea, sin fuero no es lo mismo.

Ayer le contamos el pleito que traen los accionistas de la empresa Suave y Fácil, que es la dueña de CV Directo, y hoy le podemos contar que en las seis demandas que se han cruzado unos con otros hay tres botones de muestra de los abusos de confianza que tuvo la familia Epelstein y que significaron pérdidas para la compañía: Contrataron créditos por 200 millones de pesos sin autorización del Consejo de Administración y con BBVA y Cibanco y el dinero obtenido terminó en sus asuntos personales como pagar maestrías en



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	02/08/2023	OPINIÓN

una universidad de Nueva York. Hay una doble valuación de las acciones, por si compran o por si venden, y que hasta el lunes pasado pagaron más de 10 millones de pesos a sus abogados, particularmente a David Cohen Sacal, con recursos de la empresa y no con recursos propios. La sociedad en Suave y Fácil está administrada por los Epelstein con el acuerdo de que los administradores no tendrían emolumentos o beneficios adicionales, ya que todo el “know how” del negocio lo aportó el grupo minoritario.

Pues Hugo López Gatell sigue dando de qué hablar, y no para bien. Resulta que el médico López Gatell al recibir varios reveses con sus políticas de salud, alejada de la realidad de México, ahora trata de este buscar legitimar una política prohibicionista. No conforme con ello, en Morena y la propia Secretaría de Salud, nos cuentan que el anunció que hace a través de redes sociales en un perfil del Consejo Nacional de Morena, se dedica más a hablar de querer oficializar el prohibicionismo que atender la crisis sanitaria y de desabasto de medicamentos. Como se nota que el médico cada vez se queda sin apoyo y más solo por sus ocurrencias.

Claudia Sheinbaum no ve la suya. Nos cuentan que varias personas de Morena se han comenzado a retirar y la ven como una candidata que no levanta, pero, por si fuera poco, comienza a sumar problemas. Por ejemplo, sus espectaculares no solo no se han bajado, sino que se incrementaron y eso podría costarle la candidatura por violar la ley electoral. Por si fuera poco, el diputado de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski quiere ser jefe de gobierno y por eso va a señalar todas las cosas que viola con sus acciones.

En Morelos, Ulises Bravo, el hermano del gobernador Cuauhtémoc Blanco, todo rompe y a partir de hoy se ganó el rechazo de muchos morenistas que lo acusan de haber provocado una profunda división. De hecho, la designación de la candidatura a gobernador, en un escenario como el actual, significa la eliminación de las carreras políticas de los que no sean favorecidos. Es la apuesta de Bravo luego de que Mario Delgado lo nombró delegado en funciones de presidente estatal de Morena y eso provocó que los equipos jurídicos de muchos líderes en el partido ya empezaron a redactar mecanismos de impugnación que depositarán el primer día que Ulises tenga un acto partidista, es decir, su presentación como nuevo responsable de la dirigencia local de Morena.

PD: A diferencia de hace algunos años, la CNTE en la CDMX apoya a la SEP y es el SNTE el que no lo va a hacer. No tienen ganas de pelearse con los padres de familia, no es que se acuerden de cuando a los normalistas en el Bajío les cortaron las orejas por andar con la política educativa cardenista, no, nada de eso. Lo que está ocurriendo es que se están organizando pequeñas ferias -irregulares- en las que se van a entregar los libros de texto del año pasado para usarlos en el siguiente ciclo escolar, los acuerdos son caso por caso.